

DISCURSO DEL SANTO PADRE FRANCISCO A LOS DIRECTIVOS Y JUGADORES DEL EQUIPO DE WATERPOLO DE GÉNOVA

Sala Clementina Viernes, 12 de marzo de 2021

[Multimedia]

Os saludo a todos. Gracias por esta visita y gracias por el trabajo del deporte. Siempre digo que en el deporte son importantes dos actitudes. En primer lugar, el equipo: trabajar siempre en equipo, no en solitario. Si no hay equipo, no hay deporte de verdad. El espíritu de equipo. En cambio, los que quieren hacerlo solos, al final no hacen nada o buscan su propia imagen, y perjudican al equipo. La segunda actitud: no perder nunca el espíritu amateur. El verdadero deporte es amateur, al menos, lo mantiene siempre. . Espíritu de equipo y de amateurismo.

Gracias a todos por esta visita. Os doy mi bendición y rezad por mí.

(Bendición)

Boletín de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, 12 de marzo de 2021.

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana